
На Ямале с реки Обь наконец-то начал
сходить лед
В районе Салехарда с реки Обь наконец-то начал сходить лед. Ночью местные жители
собрались на переправе и с нетерпением ждут прихода паромов из Приобья. В этом году из-за
позднего ледохода первые суда задержались более чем на неделю.

Пассажирам паромов посоветовали ждать погрузки в понедельник, 4 июня. Однако на
причалах еще есть глыбы льда, и скорее всего потребуется какое-то время, чтобы до конца
расчистить территорию для подхода паромов, пишет «Север-Пресс».

Ранее стало известно, что суда начали медленно продвигаться в сторону Салехарда.
Теплоходы постепенно двигаются сразу за кромкой льда. По словам членов экипажа,
пассажиры паромов немного нервничают, но обстановка удовлетворительная. Когда именно
суда прибудут в окружную столицу, пока что неизвестно.
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